

Ananar pide al Parlamento que apueste por la investigación



Representantes de Ananar durante la sesión de trabajo celebrada en el Parlamento de Navarra. (Foto: Unai Beroiz)

La asociación tiene como principal objetivo recaudar fondos para el estudio del cáncer de amianto

Jueves, 7 de Noviembre de 2019 - Actualizado a las 06:02h.

pamplona - Representantes de la Asociación Navarra de Amianto-Nuevo Amaner Respirando (Ananar) pidieron ayer al Parlamento de Navarra que “apueste por la investigación para el cáncer de amianto”, su principal objetivo, y “que desde Navarra seamos de nuevo pioneros en la investigación de la inmunoterapia. Sabemos que un ensayo como este es muy costoso, pero apostamos por ello y estamos seguros de que el resultado será salvar muchísimas vidas”, señaló María Asun Fernández, presidenta de la asociación, quien consideró que “las instituciones públicas deben involucrarse en la investigación para que el cáncer se detecte precozmente y se pueda tener ensayos para conseguir un tratamiento

eficaz y asistencia a las víctimas y familiares, ya que existe un corto periodo de tiempo entre el diagnóstico y el fallecimiento”.

Por su parte, los grupos parlamentarios destacaron la labor de Ananar y coincidieron en la importancia de la investigación. - D.N.